

**Témoignage de Emmanuelle Halgand
Correspondances Incorruptibles 2019-2020**

Échanger avec une classe, c'est avant tout le plaisir d'avoir une discussion particulière qui n'appartient qu'à nous, un moment privilégié. L'enseignante a mis beaucoup de soin à retranscrire les propos des enfants, expliquer les orientations de travail en classe et les questions suscitées par l'album. C'est une expérience nouvelle pour moi, à laquelle j'ai pris un grand plaisir ! J'espère seulement avoir été à la hauteur des attentes des élèves et de leur maîtresse... à distance, ce n'est pas toujours évident ! Mais c'est aussi le charme de la correspondance !

Merci pour cette belle aventure !!!!

Emmanuelle Halgand

LES INCORRUPTIBLES

LE PREMIER PRIX LITTÉRAIRE DÉCERNÉ PAR DES JEUNES LECTEURS